

## Ellen Lohr fährt für Mercedes-Benz bei der „Arlberg Classic Car Rally“

**Mercedes-Benz Classic wird bei der diesjährigen „Arlberg Classic Car Rally“ (26. - 28.6.2014) mit einer Sportversion des Mercedes-Benz 190 SL an den Start gehen. Die Markenbotschafterin und ehemalige DTM-Rennfahrerin Ellen Lohr pilotiert den ganz speziellen Roadster von 1955. An den drei Tagen führt die Strecke über mehr als 500 kurvenreiche Kilometer. Start und Ziel ist jeweils die Gemeinde Lech.**

Der Mercedes-Benz 190 SL (W 121) in der Sportversion ist als Touren-Sportwagen konzipiert. Dank scheibenloser Türen sowie kleiner Scheiben anstelle der großen Windschutzscheibe ist er leichter als der entsprechende Serien-SL und damit für sportliche Veranstaltungen attraktiv. Stoßstangen und Verdeck sind abnehmbar. Der 1,9-Liter-Motor leistet 77 kW / 105 PS und erreicht eine Spitzengeschwindigkeit von 180 km/h. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Sportversion des Mercedes-Benz 190 SL (1955).

---